

## MÉXICO SUPERA EN COSTOS FISCALES A ALEMANIA, EU Y JAPÓN: KPMG (EI Financiero 14/11/16)

MÉXICO SUPERA EN COSTOS FISCALES A ALEMANIA, EU Y JAPÓN: KPMG (EI Financiero 14/11/16) Lunes, 14 de noviembre de 2016 PERSPECTIVA KPMG. México es el cuarto país con los costos fiscales más bajos para las empresas en el mundo, incluso supera a países como Alemania, Estados Unidos y Japón, de acuerdo con la consultora internacional KPMG. Según el último estudio de KPMG denominado "Ranking Global de Competitividad Fiscal de 2016", México se ubicó en el cuarto sitio en este rubro, solamente por debajo de Canadá, el Reino Unido, y Países Bajos, quienes ocupan los tres primeros lugares en ese orden. Después de México se encuentran Australia, Alemania, Estados Unidos, Japón, Italia y Francia, con los que se tiene los 10 países con un régimen tributario más competitivo. "México es un país competitivo en el sector fiscal. Pero se puede referir este índice en dos temas: uno el régimen de impuestos corporativos o los que tiene las empresas por operar y, por otra parte, los impuestos a la nómina o costos laborales", destacó Agustín Vargas, socio líder de Impuestos Corporativos de KPMG en México. El especialista explicó en entrevista que en cuanto a los impuestos corporativos el país está ubicado en la décima posición de 10 países, sin embargo está en el segundo sitio en cuanto a los costos laborales de las empresas. "Esto se ha logrado por el régimen fiscal que tiene, donde las empresas que operan en el país tiene que aportar a instituciones públicas, sin embargo, el Estado y los trabajadores también contribuyen en esos gastos, y eso hace que México se ubique en esa posición", indicó el experto. De hecho, según el estudio de la consultora internacional, el costo laboral de un empleado en México sería de 25 mil 981 dólares anuales, mientras que en Estados Unidos ascendería a 74 mil 889 pesos, es decir, casi tres veces lo del país. En la opinión del especialista, esta competitividad en cuanto costos fiscales se ha visto reflejada en mayor inversión extranjera, los niveles al primer semestre de este año se mantuvieron similares, pero quiere decir que están llegando nuevas inversiones. "18 por ciento de las inversiones están relacionadas con los costos fiscales, una quinta parte de la decisión de una inversión se basa en eso. Este estudio es importante también para los gobiernos en el sentido de atracción de inversiones", agregó el experto de KPMG. En cuanto a la carga fiscal corporativa, México tiene una oportunidad para mejorar, subir en el índice y ser más atractivo para las empresas. El estudio contempla un total de 51 ciudades, donde destacan Monterrey y la Ciudad de México en cuanto a competitividad tributaria. Además se realizaron ajustes en aras de hacer comparables los costos considerando los entornos fiscales de los países y posibles cambios a futuro.